

La primera

Publicado por vermx5 - 14 Feb 2012 17:03

La verdad es que es como un juego que engancha. Buscando, buscando salen imágenes e historias curiosas. Así he encontrado la foto y la historia de la PM-1, la primera matrícula de España.

Aquí os la dejo:

fotosantiguasdemallorca.blogspot.com/201...-matriculado-en.html

=====

Re: La primera

Publicado por jcarlos - 14 Feb 2012 19:29

Estupendo hallazgo Vermx5. Esto me da pie a iniciar un tema en este foro que puede ser muy interesante: localizar las matrículas número uno de cada provincia.

Os pongo el listado de las ya publicadas en AUTOCOLECCIÓN:

B-1

BI-1

LO-1

M-1

MU-1

A medida que vayan apareciendo otras podremos ir aumentando este listado.

=====

Re: La primera

Publicado por jcarlos - 14 Feb 2012 19:30

Bueno, se me olvidaba la de PM

B-1

BI-1

LO-1

M-1

MU-1

PM-1

Así queda la lista

=====

Re: La primera

Publicado por vermx5 - 15 Feb 2012 15:49

Pues bien mirado, le hemos adjudicado la placa PM-1, pero no está tan claro que sea correcto. De hecho en la fotografía no aparece, y es el autor del artículo referenciado quien se la coloca.

Hasta que en 1918 se normalizó, el reglamento de matriculaciones no era muy estricto, y coincidían las denominaciones BA de Baleares, con la BA de Badajoz, así pues, es muy posible que, en realidad, el Clément de la foto sea el BA-1.

A ver si con el tiempo van apareciendo más datos y confirmamos o desmentimos, y de paso averiguamos cuando se pasó de BA a PM

=====

Re: La primera

Publicado por Pablostuka - 16 Feb 2012 09:56

Aquí teneís la historia del MA-1, el primero de Málaga

historiadelaautomovilenmalaga.blogspot.com/2009/06/490.html

Este blog es una maravilla, y una mina de fotografías de época con matrículas.

Un saludo

=====